

## DRESDNER NEUESTE NACHRICHTEN

Sonnabend/Sonntag, 1./2. März 2014

Badminton

### Starke Besetzung beim Dresdner Teller

Dresden (rb). Heute und morgen und damit fast einen Monat früher als sonst geht das Badminton-Traditionsturnier um den Dresdner Teller über die Bühne. Das ist deshalb der Fall, weil die kommenden drei Wochenenden durch die in dieser Saison erstmals in dieser Form stattfindenden Relegationsspiele zur 2. Bundesliga blockiert sind. Befürchtungen des Veranstalters, dass sich dies bei der schon 57. Auflage der Veranstaltung negativ auf die Teilnahme auswirken könnte, haben sich nicht bestätigt. „Vielmehr ist das ganze Gegenteil der Fall, und das sowohl hinsichtlich der Zahl der Teilnehmer als auch deren Spielstärke. Allein in den beiden Einzeln sind 36 Herren und 13 Damen am Start“, freut sich der Gitterseer Cheforganisator Manfred Willner.

Neben starken Gästen aus Thüringen und Sachsen-Anhalt ist die sächsische Spitzenklasse nahezu komplett vertreten. An ihrer Spitze stehen Sachsens Badminton-Rekordmeister Nicole Bartsch und Stefan Adam (beide Robur Zittau). Die 29-jährige Nicole Bartsch geht nicht nur als Titelverteidigerin im Damen-Einzel und Gemischten Doppel mit Stefan Adam an den Start, sondern gewann bei den Frauen auch den „Goldenen Teller“. Der wird seit einigen Jahren an die insgesamt punktbeste Spielerin und den besten Spieler vergeben. Bei den Herren erkämpfte diese Trophäe im Vorjahr der Dresdner TSV-Spieler Marcel Bachmann, obwohl er in keiner der drei Konkurrenzen Turniersieger wurde.

Gespielt wird in der Sporthalle des Vitzthum-Gymnasiums in Zschachwitz (Paradiesstraße). Los geht es jeweils ab 9 Uhr. Die Entscheidungen fallen bei den Damen (Einzel und Doppel) sowie im Mixed am Sonnabend. Herren-Einzel und -Doppel werden am Sonntag bis gegen 15 Uhr abgeschlossen.